

Presstext
Heidenheim, 22. Mai 2018

Banking-App der Kreissparkasse Heidenheim knackt die 10.000 Marke

Die Kreissparkasse Heidenheim verzeichnet dieser Tage den zehntausendsten Download der kostenlosen App „Sparkasse“. Deutschlands meistgenutzte Banking-App wird damit auch im Landkreis Heidenheim stark nachgefragt.

Die eigenen Finanzgeschäfte überall bequem per Smartphone oder dem Tablet erledigen. Für Kunden der Kreissparkasse Heidenheim funktioniert dies mit der Banking-App „Sparkasse“. Der Nutzer führt so bequem Überweisungen aus, richtet Daueraufträge ein oder ruft die eigenen Kontoumsätze ab. Ebenso zeigt die App den Weg zur nächsten Sparkassenfiliale oder zum nächsten Geldautomaten an. Weitere Zusatzfunktionen sind die Fotoüberweisung, das Einscannen eines Rechnungs-QR-Codes, das Klicksparen oder die „Handy zu Handy“-Bezahlung Kwitt.

„Die neue Marke von 10.000 Downloads in unserem Geschäftsgebiet bestätigt, dass die Sparkassen-App bei unseren Kunden sehr beliebt ist“, resümiert Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim. Die Banking-App wird laufend weiterentwickelt. Neben technischen Neuerungen steht dabei vor allem die Anwenderfreundlichkeit im Fokus.



BU: Banking jederzeit und überall – mit Deutschlands meistgenutzter Banking-App „Sparkasse“.

Kontakt:
Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de